



強く正しく明るく

八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.9

.R5.9.11 (月) 発行 校長 森 每恵

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」
目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」
児童会スローガン「笑顔・協力・挑戦！ やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

「運動会」大成功への道！

各団の応援団員のみなさんの運動会にける意気込みを紹介します！

まずは赤団から。団長は田中みどりさんです。



【気合い十分な赤団の皆さん！】

続いては白団。団長是三森せいさんです。



【元気いっぱい白団の皆さん！】

ICT 等も活用しながら応援練習も今日からスタートしました。これから学校に威勢のよいエールが響きます。

キラリ、発見！自主練がんばる☆2年生☆

軽快なリズム音楽に誘われてのぞいた昼休みの2年生教室では、机を後ろにひき、2年生が運動会表現種目の自主練習中でした。



大型モニターに映し出された渡部先生のキレイのよいダンスに合わせて、笑顔満開で、猛特訓中！「さすが、低学年リーダー！」と思わず声をかけました。

福祉について学びを深める 4年生 総合的な学習

社会福祉協議会から2名の方においでいただき福祉に関わる基礎知識を教えてくださいました。今後は、体験学習、地域の方々との交流学习などを積み重ねていきます。人ごとではなく、自分事として考えていきます。



新室内運動場（体育館）建設工事 順調に進行中！



上記は完成予想図です。本年度末にはお目見えの予定。現体育館より広くなります。とても楽しみです。

【おしらせ】

10月中旬からカルチャーでの体育授業スタート

新体育館建設・旧体育館解体に伴い、現体育館の使用は10月初旬までになり、運動場の使用面積も3分の1ほどに制限されます。そのため、それ以降は、カルチャースポーツセンターのアリーナを借用し、体育の授業等を行います。跳び箱、マット等の運動用具は予め運び保管していただき、現地までの移動はスクールバスを使用します。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

八幡フェスタ（旧八幡祭）～4年ぶりに開催～

9月9日（土）の午前中、晴天の中、PTA企画で、カルチャースポーツセンターメイングラウンドを会場に、子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様グラ



ンドゴルフ、モルック、わなげに親しみました。かき氷もたっぷり準備してくださり楽しいひとときを過ごしました。4年ぶりのみんなで体を動かして楽しむっていいものですね。ご来賓の皆様、参加の皆様、準備・運営をくださったPTAの皆様ありがとうございました。※写真はモルックの様子です。